



広報 地域安全ニュース

まほ

© SUSUMU.MATSUSITA.ENTERTAINMENT



防ごう！スマートフォントラブル！

～スマートフォンに潜む危険～

スマートフォンのことに無関心だと
お子さんが犯罪の被害者に！



平成26年中
出会い系サイト・コミュニティサイトを利用して
犯罪の被害に遭った子どもの数
1,573人
アクセス手段は携帯電話が9割。
その内約8割がスマートフォンでした。

CAUTION!

スマートフォンの危険なトコロ



- 有害サイトの閲覧が可能
- 犯罪の被害に遭う危険性
が大きい
- 不正アプリの配信

3つのフィルタリング
設定が必要です！

①携帯電話回線のフィルタリング
携帯電話回線による有害サイトの閲覧をブロック

②無線LAN用フィルタリング
端末内の無線LAN用のフィルタリングアプリで設定
⇒無線LAN回線による有害サイトの閲覧をブロック

③アプリ用フィルタリング
アプリの制限をする機器本体の機能を活用
(保護者のパスワード管理)
⇒不適切なアプリをブロック

スマートフォンの危険性を
よく理解し、適切な

フィルタリング対策を！



「フィルタリング」とは…

インターネット上の不適切なサイトの閲覧や
不適切なアプリの利用を制限するサービスです。

スマートフォンは
ケータイと比べて便利な分
危険なところがたくさん！

お子さんを守るために必ず
フィルタリング等対策を行いましょう！



春の地域安全運動実施

防犯の日

今年から「行楽期の地域安全運動」が行われなくなった為、「春の地域安全運動」として5/6にフジグラン今治店、5/10にマックスバリュ今治阿方店において防犯キャンペーンを実施しました。

各日、約60人のボランティアの方々が、特殊詐欺被害防止を呼びかけながらチラシとメモ帳を配布し、地域住民に対して防犯意識の高揚を図りました。



高齢者向けの給付金を口実とした詐欺被害防止のチラシとともにバリイさんのメモ帳を配布しました。



特殊詐欺被害抑止に向けて！！

今治署管内で1~4月末に発生した特殊詐欺
10件 被害額計 約2300万円



特殊詐欺を防ごうと、今治署と今治地区防犯協会は、ゆるキャラ「バリイさん」を使った啓発ポスターを作成し、高齢者ら多くの市民が乗る瀬戸内運輸の市内路線バス40台の車内に掲示するため、瀬戸内運輸(株)へポスターを贈呈しました。

今後は、一人でも多くの市民の目に触れるよう公民館や駐在所等へも掲示することにしています。

バス車内の掲示状況



青パト出発式を実施

4月28日 今治警察署前において少年警察ボランティア協会による青パト出発式が行われました。

当日は小雨の中でしたが18名の少年警察協助員参加のもと、少年警察ボランティア協会長および生活安全課長から、日頃の防犯活動のお礼、これから活動協力のお願い、防犯活動時の注意事項等のお話がありました。



その後、イオンモール新都市店へ2ルートに分かれて出発し、店内を巡回して青少年の非行防止活動と補導活動を行いました。



パトロールに出動！

身近な犯罪

手口と対策



自動車盗・車上ねらい

●自動車盗は車の転売や部品取りなどを目的に、車上ねらいは金品の奪取等を主な目的にして犯行に及びます。

●鍵をかけずに車両を離れた隙に犯行に及ぶのはもちろん、施錠してあっても、窓ガラスを割ったり、強引に解錠して金品を奪ったり、車そのものを盗み取ります。

●車を離れるときは、短時間でもドアをロック。

●手荷物等は持出し、車内は空っぽに。

●イモビライザー、ハンドルロック等複数の防犯対策をする。

●自宅の駐車場所には防犯機器（センサーライト、防犯カメラなど）を設置する。

手

口

対

策